

Es ist Samstag Morgens um 6:00 und mein Handywecker piepst in die verschlafene Stille des Hauses. Und während sich die übrigen Bewohner nur noch tiefer in ihre Kissen verkriechen, krabble ich aus dem Bett und unter die Dusche und mache mich auf den Weg zum Bahnhof.

Die Bushaltestelle hatte ich mir gestern schon angesehen und so kam ich auch gut weg. Lediglich der Busfahrer war wohl noch etwas müde, jedenfalls hat er mir für die Fahrt nichts von meiner Passmo-Karte abgebucht. Wieso die Bahnen an einem Samstag Morgen von Tokyo weg auch keine freien Sitzplätze haben werde ich wohl nie verstehen - dafür war man aber wenigstens nicht so gepresst wie werktags in der rush hour. Nach einer knappen Stunde war ich dann in Fuchu und ein paar Minuten vor der Junior High. Dort war ich heute mit Freunden beim Sportfest als Zuschauer geladen.

Was mich irritiert hat, war das alle Disziplinen irgendwas mit "Laufen" zu tun hatten und alle Zuschauer stundenlang gestanden haben. Aber es war schon mal wieder ein aussergewöhnliches Erlebnis, schliesslich kann man bei so Veranstaltungen nicht einfach nach Lust und Laune dazu stossen. Am Eingang wird ordentlich geprüft zu welcher Familie man zugehöriger Anfeuerer ist!

Ich wurde auch einigen freundliche Japanern vorgestellt und wir haben uns dann in einer bunten Mischung der verschiedenen Sprachen unterhalten - das wird eine Herausforderung für mein Personengedächtnis! Mittags waren wir dann noch Sushi essen und viel zu schnell war die Zeit dort auch schon wieder vorbei!

Zurück in Nakano hab ich erstmal meine Getränkevorräte aufgestockt - bei der Hitze heute habe ich bestimmt mehr ausgeschwitzt als ich nachfüllen konnte!

Natürlich habe ich mir dann auch noch eine kleine Besichtigungstour gegönnt. Leider war der Kitano Schrein auch nur verwaist und auch von der Anziehungskraft eher mässig. Immerhin gab es zwei Garagen für Festwägen, so dass es wohl immerhin auch Matsuri geben muss! Den Rückweg nach Hause habe ich noch versucht die Gedenkstätte zur Geburt des Liedes "Takibi no Uta" zu finden - bin aber an dieser Touristenkarte kläglich gescheitert

13.06.2015 Fuchu & Nakano

Geschrieben von: randy

Samstag, den 13. Juni 2015 um 22:00 Uhr

Nach einem Nickerchen habe ich dann schnell noch die Bilder vom Sportfest fertig gemacht und meinen Feunden zukommen lassen.

Die Bilder von heute: <https://www.flickr.c...157654360892838>